



金融教育シンポジウムを開催

札幌証券取引所では、北海道財務局等との共催による「金融教育シンポジウム」～金融知識を身に付け、輝く未来を切り開こう～を 2022 年 3 月 25 日、札幌証券取引所をメイン会場に開催しました。

2022 年 4 月からの成人年齢引き下げに伴い、高等学校における金融経済教育が一層重要となることから、高校生と高校教員を参加対象とし、①お金との大切な付き合い方を学ぶ基調講演、②資産形成を体現する株式投資ゲーム、③教員向けパネルディスカッションという 3 部構成で、札幌のほか、函館と帯広のリアル会場に加え、全国からのオンライン参加者をつないだハイブリッドタイプで行いました。



【基調講演】杉村氏の講演に傾聴する多くの参加者。教師もなるほどと頷く！



【基調講演】お金との付き合い方について、ご自身の体験も交え熱く語る杉村太蔵氏

杉村太蔵氏による基調講演は、参加する高校生に是非直接お話ししたいという杉村氏からご提案があり、急遽、札幌会場に駆けつけていただきました。普段、テレビ画面を通してしか見られない方を生で見られた参加者は、緊張感に包まれていましたが、絶妙なトークが始まると、瞬く間に緊張がほぐれ、笑いあり、頷きありと講演に引き込まれた感じとなりました。次第に高額な商品を欲しくなる年代、入るお金と出るお金などなど、お金との付き合い方について体験談を交えて、高校生に篤く説かれていました。



【函館会場】投資によって如何に資産形成を図るか、熱心に議論。

高校生による資産形成ゲームでは、仮想の株式等投資を行い、投資資産の拡大を競いました。高校生で構成されたグループ毎に、与えられた情報を基に投資の是非等を議論し、投資判断する仕組みです。熱心に討議する姿や株価結果に一喜一憂する姿で、熱気が感じられました。



【資産形成ゲーム】ニュースから今後の株価変動を予想するグループ投資ゲーム。どのグループも真剣に討議。

教員向けのパネルディスカッションでは、成人年齢引き下げで



高まるリスクを如何に回避するか、教育現場の重要性などが討議されました。

札幌証券取引所では、健全な証券投資市場を維持するために、株式取引市場の仕組みなどをテーマに、無料講師派遣を受け付けています。ご希望やご相談があれば、お気軽に下記までお問い合わせください。



【パネルディスカッション】高校における金融経済教育の重要性などを討議。

札幌証券取引所 総務部(石井、佐藤)

Tel011-241-6171(代)